



La légende du football Samuel Eto'o est accusé de favoriser l'homosexualité par Michaël Dopasse Pipelassi, journaliste officiant dans la radio Soleil FM et Sébastien Ebala, consultant sportif.

Ainsi donc, le Pdg du Groupe a tenu à faire une mise au point, mais surtout témoigner la sympathie qu'il a vis-à-vis de Samuel Eto'o

L'intégralité de sa réaction, prise dans le journal Investigation N° 10, dont il est par ailleurs le Directeur de publication

Je vais faire l'économie de tous les préalables liés à cette affaire que chacun connaît déjà autant qu'il en a entendu parler pour aller à l'essentiel et dire que, il est difficile, très difficile de parler de deux personnes dont on ignore absolument la relation ; voici une affaire qui vient me permettre de réaliser que certains êtres humains ont effectivement la mémoire très courte.

Les rapports entre mon jeune frère Samuel Eto'o et moi ne permettent pas et ne permettront jamais que je nourrisse un projet malsain contre sa personne. Je voudrais faire quelques petits rappelles; lorsque en 2006 Samuel est victime d'une fracture, la grande messe qui avait eu lieu en la cathédrale à Yaoundé dite par Monseigneur Tonye Backot pour Samuel a été mon œuvre. J'ai organisé cette messe dans un élan de solidarité et de fraternité simplement, j'ai été de tous

les combats pour le retour de Samuel en sélection parce que j'estime jusqu'à ce jour qu'il a encore donné énormément à notre nation, dans le numéro 099 de mon journal, l'hebdomadaire INVESTIGATION, un article a fait la une pour parler d'une conspiration qui se tissait contre Samuel. Sans vouloir légitimer le ton de l'émission qui fait querelle qui été produite pendant que j'étais à l'étranger, je dois pouvoir dire que ce qui a été dit lors de cette émission s'inscrit dans la continuité de l'article qui avait été commis dans le journal Investigation sans aucune mauvaise intention.

En revanche l'interprétation malheureuse qui a été faites m'a amené à prendre des mesures conservatoires au niveau de la radio soleil Fm. Ces rappelles que je fais vont dans le sens de préciser les rapports qui existent entre Samuel ETO'O et moi par conséquent je ne saurais me constituer sans aucune cause contre mon jeune frère pire encore à travers mes employés non pas parce que je n'ai pas d'informations bonnes comme pas forcément sur lui mais simplement parce que nos rapports et ma moralité me l'imposent.

La plainte déposée contre Michael Doppas par Me Elamé Bony j'en suis convaincu a été déposée de manière spontanée. À toute fin utiles, je n'ai pas de problème avec Samuel ETO'O.
»
